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“Итак умоляю вас, братия, милосердием Божиим, 

представьте тела ваши в жертву живую, святую, 

благоугодную Богу, [для] разумного служения вашего.” (Рим. 

12:1). 

 
Так вот, если мы в своем служении и в своих мыслях, и в своей 

жизни, если мы останемся такими, какие есть, то мы не сможем 

принести никакой пользы. Мы тоже должны умереть на алтаре, 

иначе мы будем жить одни. Мы будем жить для какой-то 

деноминации или какого-то вероучения, мы будем жить для какой-

то организации. Но если мы умрем для самих себя, тогда Святой 

Дух через наши уста будет распространяться повсюду. Мы 

должны умереть. Мы должны осознать, что для того, чтобы явить 

новую жизнь, мы должны умереть. Так что Он тем самым многое 

сказал: "Если вы хотите увидеть Меня, вы должны умереть, 

умереть для себя, и тогда вы явите новую жизнь" (Ин. 12:20-26).  

Так вот, если мы хотим увидеть Его, если вы вообще 

рассчитываете Его увидеть, вы никогда не увидите Его, 

зачислившись в какую-нибудь церковь, соблюдая какие-то законы из 

книги, служа каким-то вероучениям. Вы Его увидите, когда умрете. 

Когда вы придете на Голгофу и будете распяты для своего "я", 

тогда вы увидите Иисуса.  

Сегодня мы пытаемся найти Его во всем. Мы пытаемся найти Его 

в церковном здании. Мы пытаемся найти Его в деноминации. Мы 
пытаемся найти Его в повторении какого-нибудь заученного 

вероучения. Мы пытаемся найти Его, соблюдая определенные дни, 

придерживаясь определенных ритуалов. Но мы не сможем Его 

найти, пока не придем на Голгофу (Гал. 6:14). Там мы становимся 

распятыми, падаем в прах земной и умираем для себя, а затем 

перерождаемся (I Пет. 1:23). Тогда мы находим Иисуса. О-о, очень 

многие пытаются сегодня защищать себя и держаться своего понятия: 

"У меня по-своему. Я верю вот так". Но вы не сможете найти Христа, 

пока не умрете для себя и не примете Его, Слово, вот тогда вы 

обретете Жизнь.  

Христианская жизнь — это постоянная 
жертва 
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Сегодня совсем иначе. Как отличаются сегодняшние церкви или 

сегодняшние ученики! Что они сделали? Если подойдете к 

сегодняшним ученикам… Те ученики, прежде чем они что-либо 

сделали, они повели этих греков прямо в Присутствие Иисуса. А 

если Он вчера, сегодня и во веки Тот же, то Он обязательно будет 

действовать точно так же и сегодня, если вы придете в Его 

Присутствие.  

Христос привел их ко кресту! Во-первых, до того, как сказать 

им что-либо, Он указал им место, где Его найти. Подобно всем 

язычникам или всем людям, вы найдете Иисуса у креста, когда 

будете распяты с Ним (Рим. 6:6). И когда вы найдете настоящего 

ученика, который укажет вам на Христа, Христос приведет вас ко 

кресту, где вы будете распяты с Ним. И Его вечная Жизнь и ваша 

жизнь встретятся друг с другом, и ваша жизнь умрет, и вы 

примете Его вечную Жизнь, и тогда вы – сын Божий. Аминь. Как 

же отличается ученик древности от сегодняшнего ученика! 
Сам Христос указал людям на Свою смерть и сказал: "Если 

пшеничное зерно не упадет в землю, оно останется одно" (Ин. 12:23-

25). О-о, это же совсем иначе! Так точно. Совсем иначе! Но ваша 

жизнь и Его Жизнь находят друг друга не в церкви, не в здании, не в 

вероучении, не в добрых делах, но на кресте, где вы распяты вместе с 

Ним. Вот где вы найдете Христа. Вы найдете Его не тогда, когда 

исправитесь, начнете с чистого листа, начнете новую жизнь — не так 

вы найдете Христа. Вы найдете Христа только в смерти, не в яслях, 

не в исповедании. Вы не найдете Христа, поверив в определенные 
вероучения и басни. Истинный слуга поведет вас к Нему, а Он есть 

Слово.  

Вы скажете: "Значит, брат Бранхам, если бы сегодня Христос был 

на земле, то настоящий слуга повел бы человека к Нему, ко Христу". 

Так ведь Христос находится здесь в виде Слова, а Слово дает 

Жизнь, потому что Он и есть Слово (Ин. 6:63). Христос есть Слово. 

Так точно. Он Сам и есть Слово. Истинный слуга всегда поведет 

вас к Слову. Так вот, Он есть Слово. Он — эта ожившая Библия. 

И когда вы умираете для себя со Христом, как пшеничное зерно, 

тогда в вас живет Слово, дает те же результаты, какие Оно дало в 

том живом пшеничном Зерне, Которое должно было попасть в 

землю. Аминь. Вы участники Его воскресения. Вы участвуете с 

Ним во всех Его благословениях, во всех Его проявлениях. Вы 

участвуете с Ним во всем, что Он совершал.  



 3 

Так вот, Он есть Слово в Его истинном истолковании. Вы скажете: 

"О-о, мы верим Библии, сэр. Мы верим Библии". Но если вы верите 

Библии, Иисус сказал в Библии, в святого Иоанна 14:12, следующее: 

"Верующий в Меня, дела, которые Я творю, и он сотворит также". 

Вот это истинное истолкование Библии, потому что Сам Бог в вас 

изрекает Свое собственное истолкование. Слава! Вот это истинное 

истолкование — Бог в вас истолковывает Свои же Слова. Аминь! 

Разве Иисус не сказал: "Верующих будут сопровождать эти 

знамения" (Мк. 16:17)? Бог в вас дает Свое истолкование. Вам не 

надо смотреть на кого-то другого. Говорите: "В Слове говорится 

так", — верьте в это, и Оно Само Себя истолкует, потому что 

именно Бог использует вас, чтобы истолковать Свое же Слово. 

Аминь! Христос — это живое истолкование Его же Слова. [1] 

 

Само Слово есть Дух. Это Дух в виде Слова (Ин. 6:63). И потом, 

видите, когда Оно оживотворяется или оживляется, Дух Слова 

начинает работать и действует. Теперь смотрите. Прежде чем 

может быть слово, должна быть мысль. И затем, когда мысль 

выражается, это — слово. Итак, вот это Божья мысль, которую Он 

вложил в Слово. А когда мы получаем ее от Него, она становится 

Словом. [2] 

 

Теперь, эти люди утверждают, что они верят, но Святой Дух 

ничего об этом не знал, а Он единственный может оживить Его. Это 

точно как ваше тело здесь, понимаете, без духа ваше тело мертво, 

Слово Божье тоже мертво без Святого Духа, необходимого для 

оживления Его. Дух оживляет тело, и Святой Дух оживляет Слово. 

Вы понимаете это? Теперь, Он должен знать. [3] 

 

Так вот, подход к этому рождению…к нему есть определенный 

подход. И чтобы вплотную подойти к этому рождению, нужно 

пройти определенный процесс. Точно как все живое, все, что 

оживает, должно сначала умереть (Мф. 16:25). И нельзя 

оставаться с тем же самым духом, нельзя оставаться с теми же 

привычками, нельзя оставаться с теми же мыслями — нужно 

умереть. Нужно умереть, как Он умер (Ин. 12:24-25)! Нужно 

умереть на Его жертвеннике, как Авель со своим агнцем (Быт. 4:2-

8). Нужно умереть со своим Агнцем. Нужно умереть, умереть для 

своего собственного мышления, чтобы родиться для Его 
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мышления: Пусть ум, который был во Христе, будет в вас (Флп. 2:5-

8). Нужно мыслить Его мыслями. А теперь, брат, сестра, я хочу 

высказать это как можно понятнее, как только умею. Как вы можете 

мыслить Его мыслями и отрицать Его Слово, и при этом утверждать, 

что вы родились заново? Просто задайте себе этот вопрос. Как это 

возможно? Это невозможно. Если вы родились заново, то у вас Его 

мысли. Если в вас ум Христов, тогда вы – новая тварь (II Кор. 

5:17). Библия учит этому. И если какой-то брат хотел бы (когда 

найдете это слово "тварь"), посмотрите значение этого слова "тварь" в 

лексиконе, и вы увидите, что слово тварь там истолковывается или 

переводится как "новое творение" (Гал. 6:14-15), потому что вы — 

одно творение, человек, рожденный от полового влечения здесь на 

земле, а теперь вы — новое творение, рожденное от Духа (Ин. 3:3-

5). Ваши собственные мысли мертвы. Они настолько мертвы, что 

застыли, как медный змей, или как Он умер, когда небеса и земля, и 

все были свидетелями, что Он был мертв. [4] 

 

Если что-либо не умрет и не сгниет, из этого не может выйти 

жизнь. Если человек не умрет и не сгниет для своих собственных 

мыслей, Христос не сможет войти в его сердце. Когда вы думаете 

про себя: "Так, если я подойду к алтарю и скажу: 'Да, Господь, я 

человек хороший, я приму Тебя. Я буду платить десятину. Я буду 

делать то-то'," — вы должны сразу же умереть и сгнить для своих 

мыслей. Позвольте Святому Духу взять все в Свои руки и просто 

сделать все, что Он хочет с вами сделать. Придется, так сказать, 
"запачкаться". Звучит страшновато, не кощунственно, но это Истина. 

Только таким образом я могу это вдолбить, чтобы вы это поняли. [5] 

 

Теперь, в этом случае знаком была кровь. Она буквально должна  

быть нанесена, потому что у них был только химический состав, 

потому что это была кровь агнца, животного, кровь агнца (Исх. 12:1-

28). Так что жизнь, которая была в крови, жизнь, которая вышла, 

значит была пролита кровь. Понимаете? Вышла жизнь, но она не 

могла возвратиться на верующего, потому что это от животного. Но 

она только говорила о доброй совести (Евр. 9:9-15), что грядет Тот, 

совершенная Жертва (Евр. 10:14). И чтобы сделать ее 

Совершенной, сам Судья, Бог Небес стал Жертвой; Судья, 

Присяжные и Адвокат. Понимаете? Он стал Жертвой. И потом, 

когда вышла Его Жизнь, которая была Богом...И слово там, откуда 
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оно: "И Я дам им Жизнь Вечную". Так вот, на греческом там слово 

Зоуи. Зоу-и, на греческом, что значит: "Жизнь Самого Бога". "И Я дам 

ему Зоуи, Мою Собственную Жизнь". Христос и Бог были Одно.  

Затем, Жизнь, которая была во Христе — это Святой Дух, не 

третья личность; но та же самая Личность в виде Святого Духа 

сходит на вас как Знак, что ваша жизнь и ваша плата оплачена, 

вы были приняты. До тех пор, пока не будет этого знака, вас не 

пустят на шоссе. И теперь Это показывает, что Кровь пролита и 

нанесена на вас, цена применена на вас, и у вас есть Знак, что 

Кровь нанесена на вас, и вы приняты. Теперь поняли? [6] 

 

Я верю в то, что христианская жизнь – это постоянная жертва. 

"Кто хочет идти за Мной, отвергнись себя всякий день (каждый день, 

не сорок шесть дней, но каждый день), возьми свой крест и следуй за 

Мной", – сказал Иисус. Христианская жизнь – это один сплошной 

Великий пост. О-о, как христианин любит это делать! Он не 

делает это с недовольством. Он делает это с чувством того, что он 

любит Бога, и он рад, что может это делать. Это радость – служить 

Господу Иисусу. Это радость – жертвовать. Это радость – 

поклоняться Господу. Это радость – быть названым фанатиком ради 

Царствия Божьего. Это радость – стоять за правильное и уходить от 

неправильного, радость – поклоняться Ему. Это радость – 

воздерживаться от вещей мира. Это в их сердце. Божий Дух входит 

в вас и изменяет ваше желание. [7]  
Он — моя цель, и мой мотив — приносить Ему в жертву всё, что 

нужно принести, чтобы следовать за Ним. Меня не волнуют дела 

мира и не думаю, что они волнуют любого христианина. Мы хотим 

следовать за Христом (Мк. 8:34). Такова моя цель: Следовать за 

Ним; превозносить (Лк. 9:23). Вот в чем мы сегодня нуждаемся, в 

людях, желающих жертвовать. [8] 

 

И этот человек; когда Он сказал: "Как ты сюда попал, друг?" (Мф. 
22:11-14) Это показывает, что он пришел каким-то другим путем; он 

вошел через окно, вошел через задний ход, но не через Дверь, не 

через эту Дверь (Ин. 10:7-9), не так, как пришел Иисус, через 

самопожертвование, отдав все Богу, отправившись на Голгофу и 

распявшись вместе с Ним, и воскреснув, чтобы носить Его одежду 

жертвы и смерти для вещей этого мира.  
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"Если ты любишь мир или вещи мира, в тебе даже нет любви 

Божьей." (I Ин. 2:15-17) Если у тебя по-прежнему есть любовь мира, 

хочется вести себя как мир и поступать как мир. Ты еще в церкви, но 

плевел на участке вместе с пшеницей: восклицаешь вместе с 

остальными; радуешься вместе с остальными; на тебе все духовные 

благословения. Ты говоришь: "Я же пророчествую". И Каиафа 
пророчествовал; и Валаам пророчествовал (Числ. 24:1-17). Это не 

имеет никакого...  
"Я имею крещение Святым Духом". Это по-прежнему не имеет 

к этому никакого отношения. Это только лишь временный дар 

для тебя. Настоящий дар — это твоя душа там внутри 

(понимаете?), которая рождена от Бога, и которая управляет всем 

в согласии со Словом Божьим и волей Божьей; и там ты растешь. 

Понимаете? Тогда ты – сын и дочь Божья. Ты – чадо Божье.  Если 

ты не соответствуешь этому Слову, то что-то не так. Тогда ты 

видишь, твой настоящий отец не Бог, потому что тем реальным 

началом в твоей душе, прежде чем даже был дух, была твоя душа. 

Та душа не пришла от Бога, тогда она вообще не была зародышем 

Бога. Ты обольщен. Ты на поле плевелов и несешь мирское 

свидетельство плевелов, выйдя и действуя как мир, любя мир, потому 

что в тебе нет любви Божьей (Ри м. 5:5).  

И теперь, в последние дни будут лжепомазанные, не лже-Иисусы; 

этого им не выдержать, но лжепомазанные. Они помазаны. Да, 

сударь. Но они антихрист. Они помазаны Духом совершать чудеса 

и знамения, которые совершал Христос, но не приходят в 

соответствие с Его Словом (Мф. 24:23-24). "В тот день многие 

придут ко Мне и скажут: 'Господь, разве я не пророчествовал и не 

изгонял бесов во Имя Твое?" Он скажет: "Отойдите от Меня, делатели 

беззакония, Я никогда даже не знал вас" (Мф. 7:15-23). "Я был 

пятидесятником, Господь. Слава Богу! Я восклицал; я говорил на 

языках; я возлагал на больных руки и исцелял их, изгонял бесов". 

"Отойдите от Меня, делатели беззакония, Я никогда не знал вас". [9] 

 

Тот же самый Бог, Который был с Илией на горе Кармил (III Цар. 

18:20-40)! Когда вы кладете вашу душу на Его медный 

жертвенник суда, что происходит? Он Тот же самый Бог, Он примет 

жертву! Вы принесли ее с искренностью на Его жертвенник, Он 

сожжет ту жертву, и этот мир выйдет из вас. Только дым повалит. 

Жертвы не станет. Да. [10] 
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Это Он, стоит, говорит: "Я стою у двери, в Лаодикийском периоде 

и стучу. И если кто услышит Мой голос и откроет, Я войду и буду 

вечерять." (Откр. 3:20). Вы желаете вечерять с Ним? Вы желаете 

сделать Его Господом? Вы позволите Ему управлять вашей 

жизнью? Вы позволите Ему вести и направлять вас? Если это 

противоречит вашим мыслям, принесите в жертву ваши мысли. 

Позвольте разуму Христову быть в вас (Флп. 2:5). [11] 

Итак, Бог настолько помазал Иисуса Полнотой Самого Себя... Он 

был Божьим Даром этому миру. То, что волхвы ясно определили, и 

то, что они принесли Ему свой дар, это показало, что в своем сердце 

они знали, Кем Он был, и что Он собирался сделать для них (Мф. 2:1-

12). И вот, ничего удивительного, первым делом, что они сделали, они 

пали ниц, совершенно в должном порядке, и поклонялись Ему. 

Прежде, чем они смогли даже понять это, они пали ниц и 

поклонялись Ему, и затем поднесли свои дары. Вот путь, чтобы у 

тебя было настоящее Рождество: поклоняйся Ему, затем подари 

Ему свой дар; подари свое тело, как жертву живую, святую и 

благоугодную Богу (Рим. 12:1). [12] 

Во-первых, исследовать это. Понимать, что это для нас соделало, 

и теперь, что мы должны делать относительно этого. Что мы с тобой 

должны делать? Теперь, мы говорим: "Я очень ценю это. Это очень 

прекрасно". Но мы должны принять это. А принять это — значит 

принять Его Личность, Христа, в наши сердца (Ин. 1:12-13; 17:3). 

Тогда мы свободны от греха (Рим. 8:1-2). Поэтому, вообще нет 

больше греховных оков, висящих на нас. Как будто мы никогда не 

грешили (Рим. 6:15-18; Гал. 3:13). Совершенная жертва сделала нас 

совершенными (Евр. 10:10,14). Ибо Иисус сказал: "Будьте 

совершенны, как Отец Ваш Небесный совершенен." (Мф. 5:48) Тогда 

больше ничего не должно быть совершено, но мы стали 

совершенными в присутствии Божием.  

Вот где мы теперь теряем наше положение. Если мы не 

внимательны, мы пытаемся оглядываться на то, чем мы были; и 

пока мы смотрим на то, чем мы были, жертва для нас ничего не 

значит. О, разве ты это не видишь, церковь? Я бы даже не пытался это 

сделать, я не могу, и ты не можешь. Нет нужды пытаться. Ты с 

самого начала потерян, пока ты смотришь на то, что ты сделал. 

Не смотри на то, что сделал ты. Смотри на то, что тот день на 

Голгофе сделал для тебя (Мф. 27:33-53). Он заплатил твою цену. Он 

уладил этот вопрос. Твои грехи, как пурпур багряны, они теперь 



 8 

снега белее. Красны, как пурпур, белы как шерсть (Ис. 1:18). Тогда 

ты не имеешь греха (II Кор. 5:21). Ты совершенно безгрешен. 

Неважно что делал или делаешь, ты по-прежнему безгрешен. Пока 

ты принял Иисуса Христа, как своего Спасителя, твои грехи 

прощены. Все, что прощено — отпущено и забыто (Иер. 31:34; Евр. 

8:12). Тогда для чего же это? Согласно этому условию это дает тебе 

Его Дух, чтобы следовать за Ним, и делать то, что делал Он, для 

тех, кто продолжал следовать.  

Он был просто одним Человеком, совершенным Человеком. Он 

отдал Свою жизнь и показал пример тебе. Теперь, что мы должны 

делать? Так вот, первое, что я хочу сказать, это — Иисус никогда не 

жил для Себя. Его Жизнь была потрачена для других. Это 

совершенно Вечная Жизнь. Когда ты говоришь, что ты ходишь в 

церковь и делаешь хорошие дела, это хорошо. Но когда ты живешь 

свою жизнь для себя, ты не имеешь вечной жизни. Вечная жизнь 

есть житие для других (II Кор. 5:14-15; Мф. 25:31-40). Это было 
доказано, когда вошло в Агнца Божия (Ин. 1:29). Он жил и имел 

вечную жизнь, потому что Он не жил для Себя. Он жил для 

других. И ты принимаешь вечную жизнь, принимая тот день, и ты 

больше не живешь для себя, ты живешь для других (Рим. 14:7-8).  

"Хорошо, брат Бранхам, я могу жить для этого брата, потому что, 

конечно же, он хороший человек". Это не то. Живи для того, кто 

ненавидит тебя (Мф. 5:43-48). Живи для того, кто убил бы тебя, 

если бы мог. Это они с Ним и сделали. Они убили Его, и Он умер, 

чтобы спасти их. Это есть вечная жизнь. Когда ты принимаешь это 
в свое сердце — ты видишь Небеса. Но ты же пожертвовал свои 

собственные вещи. Отдай это им, как овца отдает свою шерсть. 

Ты смотри на Голгофу. 

Я думаю, это поможет вам найти то место…Вот что Скиния, вот 

что все люди должны сделать — узнать, что ты есть, и какое твое 

назначение. Собрание — это не только хождение в церковь, поиграть 

музыку и попеть песни. Церковь — это место для исправления. Суд 

начинается с дома Божия (I Пет. 4:17). Мы должны считать себя 

мертвыми и ожившими для Христа (Рим. 6:11). Тогда Он соделал 

путь, чтобы мы могли пожертвовать себя для Его служения, 

чтобы следовать за Ним. Если мы следуем за Ним, то мы ведем 

жизнь, какую Он вел. Это чудесно. [13] 

Я пришёл сегодня просто для того, Господь, чтобы представить 

себя как живую жертву Тебе. И я прошу Тебя, используй это, 
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чтобы Твой слуга молился за больных, изрекал Слово из Библии, или 

в чем бы Ты ни нуждался, даруй это сегодня. Я просто молю, чтобы 

Святой Дух сделал это.  

Теперь, я молю, чтобы Он обрезал мои уста, чтобы я говорил 

только то, что является Твоей Божественной волей. И если я 

попробую сказать нечто иное, закрой мои уста, как Ты закрыл уста 
львам при Данииле. И я прошу, чтобы Ты обрезал каждое ухо и 

сердце, находящиеся здесь для слышания и принятия Слова. И 

когда служение закончится, пусть больные будут здоровы, грешники 

будут спасены, а отпадшие вернутся; и пусть слава Божья пребудет 

на каждом, чтобы уходя отсюда мы были радостными и 

счастливыми и плачущими из-за того, что присутствие Господа 

пребывает на нас. Даруй это, Господь. [14] 
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